

北信州クラブ 変遷

2012年（平成24年）

8月	1期生（選手11名）入部 「SNKBBC（栄・野沢温泉・木島平ベースボールクラブ）」として創部 KBボール（通称：Kボール）を使用した活動を開始
10月	第7回KB全国中学生秋季野球大会（全国大会） 出場

2013年（平成25年）

7月	2期生（選手16名）入部 チーム名を「北信州KBクラブ」に改称
----	---

2014年（平成26年）

7月	3期生（選手14名）入部
8月	第1回北信州Kボール大会の中止（雨天）
10月	主催事業「長野県連合2014」の実施

2015年（平成27年）

1月	Kボールの正式名称が「KWBボール」に変更 （「日本KB連盟」が「日本KWB連盟」に改称）
6月	チーム名を「北信州クラブ」に改称
7月	4期生（選手21名）入部
9月	第7回魚沼コシヒカリ大会 優勝
10月	第2回北信州Kボール大会の主催（オリンピックスタジアム） 主催事業「長野県連合2015」の実施

2016年（平成28年）

7月	5期生（選手17名）入部
9月	第3回北信州Kボール大会の主催
10月	県予選後の 硬式球 を使用した練習を本格化 硬式大会への参加開始

2017年（平成29年）

7月	6期生（選手21名）入部
9月	第4回北信州Kボール大会の主催

2018年（平成30年）

6月	7期生（選手18名、マネージャー2名）入部 メインの使用球を軟式M号に変更（Kボールの使用を取りやめ）
8月	日本KWB連盟が「（一財）日本中学生野球連盟」に名称変更
9月	第5回北信州中学3年生交流野球大会の主催
	第18回全国中学生都道府県対抗野球大会（全国大会） 出場 ブロック2位（全国ベスト16）
11月	主催事業「長野県連合2018」の実施

北信州クラブ 変遷

2019年（平成31年／令和元年）

6月	8期生（選手20名）入部
8月	第2回全国中学生野球岩手大会（全国大会） 出場
9月	第6回北信州中学3年生交流野球大会の主催
10月	主催事業「長野県連合2019」の主催

2020年（令和2年）

5月	「新型コロナウイルス感染症に関わるチーム対応方針」の策定
7月	9期生（選手15名）入部
8月	第7回北信州中学3年生交流野球大会を中止（新型コロナ感染拡大防止のため）

2021年（令和3年）

6月	10期生（選手19名、マネージャー2名）入部
7月	第8回北信州中学3年生交流野球大会（1日目）の主催
8月	第8回北信州中学3年生交流野球大会（2日目）を中止 （新型コロナ感染拡大防止のため）

2022年（令和4年）

7月	11期生（選手21名）入部
9月	オールジャパンベースボール中等部2022全国大会 出場

2023年（令和5年）

9月	12期生（選手14名）入部
12月	中学1年生からの入部を可能に

2024年（令和6年）

1月	（現在に至る）
----	---------